

#WEST 04. Dezember 2015

# Jubilar-Ehrung des Ortsverbandes Euskirchen

Im Rahmen der Feierstunde ehrte der EVG Ortsverband Euskirchen langjährige Mitglieder. Darunter 8 Jubilare für 60 Jahre Gewerkschaftszugehörigkeit, 8 Mitglieder, die schon 50 Jahre der Gewerkschaft angehören, weitere 28, die 40 Jahre dabei sind und 11 Mitglieder, die 25 Jahre gewerkschaftlich organisiert sind.



Im Rahmen der Feierstunde ehrte der EVG Ortsverband Euskirchen langjährige Mitglieder. Darunter 8 Jubilare für 60 Jahre Gewerkschaftszugehörigkeit, 8 Mitglieder, die schon 50 Jahre der Gewerkschaft angehören, weitere 28, die 40 Jahre dabei sind und 11 Mitglieder, die 25 Jahre gewerkschaftlich organisiert sind.

Mit Blick auf den erst wenige Tage zurückliegenden „Kleinen Gewerkschaftstag“ der EVG zog Gewerkschaftssekretär Carsten Ganser auf der Jubilarehrung in Euskirchen eine positive Bilanz der Arbeit, die von und mit der EVG und ihren Mitgliedern in den vergangenen zwölf Monaten geleistet worden sei. So habe die EVG in der zurückliegenden Tarifrunde wieder einmal

bewiesen, dass sie die gestaltende Kraft in der Branche sei. In der ungewöhnlichen langen Auseinandersetzung mit der DB AG sei ein Abschluss am Verhandlungstisch erzielt worden, der - trotz gegenteiliger Ankündigung - von Niemandem habe getoppt werden können.

Erfolge gäbe es auch in der politischen Arbeit. „Im Februar 2014 haben wir in Straßburg, gemeinsam mit zahlreichen anderen Gewerkschaften in Europa, gegen die Trennung von Netz und Betrieb demonstriert, jetzt ist diese Forderung endlich vom Tisch“, so Ganser. Davon profitierten nun auch rund 1.500 Beschäftigte in zahlreichen privaten Bahnunternehmen, angefangen von der AKN über die Westfälische Landes-Eisenbahn (WLE) bis hin zu in der Nähe von Euskirchen beheimateten Rurtalbahn in Düren.

### **Downloads**



infodownload.pdf

(PDF, 119.64 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/newsimport/vor\_ort/west/aktuelles/15\_